
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Lupo89“ vom 21. Januar 2019, 10:08

Zitat von kinstontown 

Gute Frage!

Eigentlich musst Du die Saison einigermaßen zu Ende bringen mit Köllner. Danach
muss halt ein Schnitt her, alles andere hat sich dann abgenutzt.

So sehe ich das auch...
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